

POSTULAT von Helen Kunz (LdU, Opfikon)

betreffend Verursachergerechte Lösungen beim Frachthof-Anschluss an die
Flughafenautobahn

Der Regierungsrat wird gebeten, die Kosten für den Frachthofanschluss an die Flughafenautobahn verursachergerecht der Flughafen-Rechnung zu belasten.

Helen Kunz

Begründung:

In vielen Gemeinden des Kantons Zürich haben Firmen und Unternehmungen für die durch sie ausgelösten Anpassungen an das Strassennetz selber aufzukommen. Dabei wird richtigerweise auf das Verursacherprinzip hingewiesen.

Nach der erneuten Ablehnung einer erhöhten Verkehrsabgabe und der angespannten Finanzlage kann nicht hingenommen werden, dass der Kanton zusätzliche und unnötige Kosten übernimmt. Eine Überwälzung auf die Flughafen-Rechnung und damit auf die Verursacher ist unumgänglich und würde den Kanton um ca. 18 Mio. Franken entlasten.